

# Debate en COVID-19

Novedades, casos clínicos y  
vías de investigación

## CURRICULUM VITAE

### Juan María González del Castillo

Jefe de la Unidad de Urgencias del Hospital Universitario Clínico San Carlos (Madrid).

Doctor en medicina por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en medicina interna y enfermedades infecciosas. Máster en Educación y Prevención en sida. Certificado de Medicina de Urgencias y Emergencias otorgado por la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias (2013).

Es miembro del comité asesor en COVID del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid. Tiene más de 300 publicaciones en revistas y libros nacionales y extranjeros sobre sida, hepatitis y COVID-19, entre otros.

Es coordinador de INFURG-SEMES (grupo dedicado a las Enfermedades Infecciosas dentro de la Sociedad Española de Medicina de Emergencias), miembro de la Junta directiva de SEMES-Madrid, en calidad de tesorero y miembro de la Junta directiva de la Sociedad Española de Quimioterapia (SEQ) en calidad de secretario.

Participó en el Comité de Expertos que elaboraron la Guía del Manejo Clínico de la Neumonía Adquirida en la Comunidad en el Adulto durante la Pandemia por el nuevo Virus Influenza A (H1N1) del Ministerio de Sanidad y Consumo en el año 2009.